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    Le mot du Maire 

Madame, Monsieur 

Chers habitants 

Les traditionnelles fêtes de Noël et du nouvel an sont venues rythmer la fin d’année 2021, 
synonymes de joie, de convivialité et de retrouvailles avec ses proches. Le bonheur et la 
bienveillance qui imprègnent cette période sont nécessaires surtout dans ce contexte 
incertain. 
La pandémie de Covid-19 bouleverse nos vies depuis bientôt deux ans. A ce titre l’état 
d’urgence sanitaire est prorogé jusqu’en juillet 2022 par le gouvernement nous obligeant à 
nous adapter constamment au gré des contraintes sanitaires. Je souhaite remercier la 
population qui dans une large majorité respecte toutes les préconisations dans un esprit 
citoyen. Continuez à prendre soin de vous, préserver sa santé est indispensable ! A l’heure où 
j’écris ces quelques lignes, le Jura subit une forte recrudescence de la maladie, j’en appelle à 
votre vigilance quotidienne. 
Comme vous le savez, l’équipe municipale mène une politique ambitieuse dans divers 
domaines. 
En ce qui concerne les travaux structurants, le conseil municipal accompagné de plusieurs 
jeunes du village a décidé la construction d’un city stade à proximité de la salle des fêtes. Le 
travail est en cours, et nous pourrons espérer une utilisation de cet équipement à l’été 2022. 
M. ROYET, pour lequel nous avons une pensée chaleureuse, a légué par donation sa maison à 
notre Commune. L’année 2022 sera donc celle où il nous faudra en étudier la meilleure 
opportunité : une maison pouvant accueillir des professions libérales est celle que nous 
explorons actuellement.  
Il nous faudra aussi démolir la gare marchandises, dossier technique et complexe qui n’avait 
pas été envisagé dans sa globalité ; selon mes premiers contacts, cela prendra un certain 
temps. 
Nous aurons aussi à sécuriser la route départementale menant jusqu’au skate-park, 
engagement que nous avions pris avant les élections. 
L’école sera aussi un point de vigilance. Nous essaierons de repenser la cour, en lien avec 
l’équipe enseignante menée par M. Jahier, le nouveau directeur, et les parents, afin d’en faire 
un lieu agréable où nos enfants se sentent bien. 
Avec le plan de relance initié par le gouvernement, les diverses subventions proposées par la 
Direction de la Coordination des Politiques Publiques et de l’Appui Territorial (Préfecture du 
Jura), nous serons en mesure de financer nos projets. Nous vous informerons en toute 
transparence quand tout sera finalisé. 
En ce qui concerne l’animation et la redynamisation du village, la fête de la musique sera 
reconduite ainsi que la participation communale aux feux d’artifice lors de la fête du village le 
premier week end de juillet, deux évènements qui furent une réussite et qui ont contribué à 
l’attractivité de DOMBLANS. Je remercie à cet égard nos comités des fêtes qui, par leur 
dynamisme, contribuent à cette attractivité. Ils ont suivi, accompagné et développé les 
orientations municipales avec enthousiasme et volonté, et je leur en sais gré.  
 Les boites à livres vivent et sont souvent visitées, il vous convient désormais de les alimenter 
régulièrement.  
Préserver le cadre de notre village, c’est aussi garantir une relation étroite avec le tissu 
économique de notre territoire. Notre récente rencontre avec quelques artisans et 
commerçants nous laisse penser que nous pourrons organiser le développement économique 
de Domblans. Nos commerces, nos artisans, nos industries doivent pouvoir compter sur les 
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collectivités pour leur développement. L’office de Commerce et d’Artisanat Intercommunal se 
montre très volontaire pour les accompagner. 
En ce qui concerne la sécurisation je sais que l’attente est forte pour maitriser la vitesse et 
permettre une meilleure circulation dans le village. Des relevés de vitesse seront effectués 
dans le courant 2022 dans l’ensemble de la commune nouvelle et en fonction des résultats, 
des décisions pourront être prises. Nous avons bien conscience de l’inquiétude des gens dans 
ce domaine, comme nous avons bien conscience que certains aménagements devraient être 
proposés pour permettre un meilleur cheminement piéton. 
Le travail ne manque pas ! L’équipe municipale est au service de l’ensemble de la population 
dans un état d’esprit constructif, dynamique et volontaire. C’est toute la place de notre 
commune qu’il faut repenser, tant dans son bassin de vie qu’au sein de la Communauté de 
Communes Bresse Haute Seille. Qui peut légitimement penser que notre village puisse se 
tourner vers l’avenir, seul ? Une coopération étroite avec la CCBHS est le gage d’un 
développement et d’arbitrages nécessaires. 
Des relations saines et étroites avec la commune de Voiteur sont la garantie qu’en avançant 
ensemble et non l’une contre l’autre, nos deux collectivités, partie prenante du même bassin 
de vie, pourront engager des perspectives communes, en particulier sur la circulation des eaux 
pluviales vers la zone d’activité. Ce dossier a trop trainé mais nous avons la forte volonté de 
le résoudre. 
Je ne peux être exhaustif dans ces quelques lignes et vous voudrez bien m’excuser si quelques 
éléments furent oubliés.  
Je n’omets pas de remercier nos partenaires essentiels, les associations, qui proposent des 
activités et manifestations d’une belle qualité et font, de ce fait, rayonner DOMBLANS. Je ne 
peux que vous exhorter à vous rendre à leurs manifestations. Une présence, un passage 
permettent aux nombreux bénévoles de voir leur travail récompensé. Qu’ils ne s’épuisent pas 
et ne se découragent pas, sinon c’est l’ensemble de notre commune qui en pâtira ! Je tiens à 
leur rendre un hommage appuyé. 
J’ai une pensée évidente pour celles et ceux qui nous ont quittés en 2021. Perdre un être cher 
est un bouleversement familial quelque soit son âge. Je sais combien il faut du courage, de la 
volonté et une bonne dose d’énergie pour retrouver de l’ardeur après un drame. 
Bien sûr je félicite tous les habitants qui se sont unis en 2021. Une cérémonie de mariage est 
toujours un évènement particulier que nous essayons de rendre le plus agréable possible en 
notre mairie. Et l’avenir avec nos nouveaux nés en félicitant les parents ! 
Je souhaite donc à chacune et chacun d’entre vous une belle année 2022, emplie de joie, 
d’espérance et de lumière. Quelle soit aussi douce que possible. 
 

 Votre Maire,  
Jérôme TOURNIER 
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      Autoportrait de deux conseillers 
municipaux 
 
Afin que les habitants de Domblans connaissent mieux les élus, nous allons vous présenter 
à chaque bulletin municipal un ou deux portraits de conseillers municipaux. 
 
Voici notre première conseillère municipale : Amandine GUICHARDOT. 
 
 
Je m'appelle Amandine GUICHARDOT née MAIGNAN. J'ai 36 ans. Je suis la benjamine du 
conseil. 
 
Je suis née à Lons le saunier. J'ai grandi à Montmorot 
puis Chille. Je suis partie du Jura pour suivre mes 
études d'orthophonie. J'ai donc vécu 10 ans à Paris. 
J'ai apprécié mes années à la capitale mais nous 
voulions nous rapprocher de nos familles et nous 
n'imaginions pas élever des enfants loin de la 
verdure et des plaisirs de la nature.  
Quand nous sommes rentrés dans le Jura en 2015, 
j'ai trouvé un travail d'orthophoniste à l'hôpital de 
Lons et mon mari a été muté au lycée Friant à 
Poligny. Nous avons donc cherché une maison entre 
les 2. Et nous aimions déjà beaucoup ce coin avec 
Château Chalon et ses vignes. Domblans nous 
plaisait pour ses commerces de proximité, son école 
et la gare. Après avoir passé 10 ans en ville, il me 
semblait important de pouvoir faire quelques 
courses à pied, de ne pas prendre la voiture pour un 
oui ou un non, pouvoir me déplacer à vélo...  
 
Je suis mariée, J'ai 2 enfants (Noé 3 ans et Tom 6 
ans), tous les 2 scolarisés à Domblans. Je travaille 
désormais au centre de rééducation de Salins les 
Bains. J'aime faire du sport (vélo, ski, rando...) et 
passer des moments en famille ou entre amis. J'aime 
la musique et je joue encore occasionnellement de 
la flûte traversière.  
 
Pourquoi je me suis engagée au conseil : j'ai toujours aimé comprendre mon environnement 
professionnel et personnel. J'ai été élue dans ma fédération étudiante au niveau national 
durant mes études, puis déléguée du personnel et j'ai beaucoup appris de ces expériences. 
Être à la mairie, c'est suivre cette démarche : j'aime apprendre et comprendre comment 
fonctionne une cité ; 
D'autre part lorsque nous sommes arrivés à Domblans j'ai trouvé difficile de créer du lien dans 
ce nouveau village où nous ne connaissions personne.  



 
4 

C'est pourquoi être dans la commission cadre de vie a du sens pour moi. J'aimerais pouvoir 
apporter mon expérience de nouvel arrivant dans la commune et faire en sorte que la 
municipalité puisse proposer des actions pour que les personnes se rencontrent, créent du 
lien, apprennent à se connaître pour bien vivre ensemble.   
Pour finir, j'ai acté mon engagement dans la municipalité car je croyais aux projets de Jérome 
Tournier pour notre commune et en ses capacités à les mener.  
 

 

 

 

 

Et voici notre deuxième conseiller Municipal : Emanuel GROUILLON 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Emmanuel Grouillon et ses trois filles 

Je m'appelle Emmanuel GROUILLON. J'ai 53 ans.  

 Né à Roubaix, j'ai grandi dans le "ch'Nord" jusqu'à l'âge de 16 ans. Suite à la mutation 
professionnelle de mon papa, j'ai passé mon bac à Angers. 

Ensuite mes études m'ont amené 2 ans à Rennes pour obtenir un DUT en génie civil puis 3 ans 

à Poitiers d'où je suis sorti Ingénieur. Pour moi, ces 5 années ont été d'une grande richesse : 

découverte de régions qui m'étaient inconnues, nombreux échanges avec des étudiants 

venant de tous les coins de France, et épanouissement dans mon domaine professionnel : le 

bâtiment. 

Diplôme en poche, je n'ai pas mis longtemps à trouver mon premier boulot, dans le contrôle 

technique des constructions à St Quentin en Yvelines, où j'ai passé 8 années très agréables. 

J'ai connu ma femme, Laure, lors d'un stage de sports d'hiver en 1999 et nous nous sommes 

mariés en septembre 2000 en Saône et Loire. Laure étant à Lyon, j'ai cherché à me rapprocher 

de cette région et c'est comme ça que nous nous sommes installés à St Germain les Arlay en 

mai 2000. Travaillant en pharmacie, Laure n'a pas eu de mal à trouver un poste. 

C'est en mars 2001, que nous avons emménagé à Bréry dans la maison où nous sommes 

encore aujourd'hui. 
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Il ne nous a pas fallu longtemps pour faire connaissance avec les Jurassiens, grâce au Comité 

des Fêtes de Bréry, à l'association des parents d'élèves, puis au conseil municipal de Bréry 

pour Laure, et apprécier la qualité de vie dans le Jura (j'avais l'impression de partir en vacances 

tous les matins au début !). 

Aujourd'hui, nous avons 3 filles de 20, 17 et 15 ans qui après avoir été scolarisées à St Germain 

- Bréry puis à Domblans, continuent leurs études à Poligny. La plus grande est aujourd'hui 

étudiante à Strasbourg. 

Je travaille toujours dans le contrôle technique des constructions, à Lons, en tant que directeur 

d'agence depuis 2 ans. 

Je suis passionné par l'automobile (j’ai un véhicule de collection) et j'ai eu la chance d'intégrer 

l'Harmonie de Voiteur il y a 6 ans (aux percussions puis au trombone), après Laure (à la flûte 

traversière) et avant que nous rejoignent Estelle et Louise, nos benjamines (trompette et 

clarinette). 

Je me suis présenté pour être au conseil municipal car je voulais découvrir le fonctionnement 

d'une commune, nouvelle de surcroît, et faire profiter le conseil de mes connaissances en 

bâtiment pour les projets mis en place. C'est dans ce sens, que j'ai accepté d'être membre 

des commissions bâtiment, eau-assainissement et urbanisme. Et faire partie d'un conseil 

municipal dynamique, ouvert et tourné vers l'avenir est très prometteur pour le futur des 

domblanais. Notre cité a plus que jamais sa place dans notre communauté de communes, 

riche de ses paysages et de ses habitants. 
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            Commission Budget et Finances 
 

 

 TTC  

Locaux techniques (104m²) 700 693 €          

Abords 293 597 €          

Logements 1 018 224 €       

2 012 514 €      

Honoraires de Maitrise d'œuvre 154 314 €          

Frais de contrôle SOCOTEC 9 264 €              

Frais de coordination SPS  - ACE BTP 2 758 €              

Levé topographique  - bornage 3 159 €              

Etude géotechnique 4 626 €              

Frais de branchements 12 000 €            

Essais d'infiltrométrie 4 626 €              

Assurance dommage d'ouvrages 20 000 €            

Frais de mandat 54 125 €            

Frais de publicité,révision de prix, divers et imprévus 101 817 €          

366 688 €         

2 379 202 €      

Subvention gendarmerie escomptée 266 400 €         

ETAT  (DETR ou assimilé) escomptée 626 157 €         

892 557 €         

1 650 000 €      

Prêt Bancaire - Caisse d'Epargne BFC 1 000 000 €      

Prêt Relais - Caisse d'Epargne BFC 650 000 €         

2 542 557 €      

Pour votre information

Loyers annuels versés par la Gendarmerie 80516 € / an

Remboursement du Prêt annuel 69500 € / an

Une enveloppe supplémentaire, soit la différence les Recettes et les Dépenses, a été prévue 

pour absorber la révision des prix des matières 1ère en raison de la crise sanitaire.

TOTAL SUBVENTIONS

TOTAL RECETTES

AUTOFINANCEMENT EXTERNE

Commune de DOMBLANS

Construction de la gendarmerie

RECETTES PREVISIONNELLES  MONTANT 

PLAN DE FINANCEMENT

DEPENSES PREVISIONNELLES

TOTAL DES DEPENSES

Coûts des travaux

Coûts des dépenses annexes
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Le Budget d’une Commune comprend deux sections : 

Le Fonctionnement : l’ordinaire et le courant (électricité, 

chauffage, carburants, fournitures scolaires, contrats de 

prestations, matériel roulant, charges de personnel…) 

L’Investissement : l’exceptionnel (l’éclairage public, 

l’aménagement de sites, la construction ou rénovation de 

bâtiments...) 

CE QU’IL FAUT RETENIR AU NIVEAU DU BUDGET ? 

FONCTIONNEMENT EN 2020 

➢ Nos Recettes ont été en 2020 de 1.904.094 €uros 

 

➢ Nos Dépenses ont été en 2020 de 806.025 €uros 

QUELQUES INVESTISSEMENTS EN 2020 

Enfouissement Réseau Lotissement SARRAZINE      6.890 

€ 

Enfouissement Réseau RD120         7.450 

€ 

Rénovation Mairie/Ecole Bréry      55.625 

€ 

Travaux nouvelle Gendarmerie      68.702 

€ 

Réfection Chemin du tunnel         1.945 

€ 

Travaux Chemin des Jolliettes       26.955 

€ 

Réseaux éclairage public       53.000 

€ 

Tondeuse         18.570 

€ 

 

TAUX D’IMPOSITION 2021 
 

La Loi de Finances 2020 a acté la suppression 
de la taxe d’habitation pour les résidences 
principales. Les collectivités perdent ainsi 
leur pourvoir de taux sur cette taxe. 
Pour les ménages payant encore cette taxe 
d’habitation avant la suppression en 2023, le 

taux est figé au niveau de 2019. 
 
Cette disparition du produit fiscal est 
compensée pour les communes par le 
transfert de la part départementale de la taxe 
foncière sur les propriétés perçues sur le 
territoire. 
 
Lors de sa réunion du 18 Mars 2021, le 
conseil municipal a décidé de ne pas faire 

évoluer les taux d’impositions 2021. 
 

• Le taux départemental de Taxe Foncière sur 
les propriétés bâties de 2020 (24,36%) vient 
s'additionner au taux communal 2020. 
 
Pour DOMBLANS au taux départemental 
(24,36%), il convient d’ajouter le taux 
communal 15,95 % soit un taux de 40,31 %. 
 
Afin de respecter les engagements pris, les 
taux sur le foncier non bâti (27,70 %) et sur la 
taxe d’habitation (9,59 %) sont maintenus. 

FONCTIONNEMENT EN 2020 

➢ Nos Recettes ont été en 2020 de 1.904.094 €uros 

 

➢ Nos Dépenses ont été en 2020 de 806.025 €uros 
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BUDGET PRIMITIF 2021 

 

FONCTIONNEMENT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INVESTISSEMENTS 
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    Commission jeunesse et sport 
 

Un groupe de travail composé d’élus (M. le Maire, Sandrine GAUCHET adjointe à la jeunesse 
et à la scolarité, Monique GAUDRON première adjointe, Brigitte MATHIEUX, Marie-Noëlle 
ROY, Annie SALOMON DU MONT) ainsi que quatre jeunes de la Commune (Anaïs BAUDRY , 
Paul CLERC, Romane GAUME et Zoé BAUDRY) a réfléchi à la mise en place d’un terrain 
multisports sur la commune. 
 
Cette infrastructure permettra aux jeunes du village de se rencontrer pour pratiquer pendant 
leur temps libre du sport (football, basket). Elle pourra également être utilisée pour des cours 
d’Education Physique par les enfants de l’école. 
Nous nous sommes rendus dans les communes voisines équipées d’un terrain multisports 
pour constater la diversité des dimensions et des équipements de chacun avec plusieurs 
jeunes. 
 
Au cours de plusieurs réunions, plusieurs points ont été abordés : 

- Différents lieux sur la commune pour l’emplacement 
- Les dimensions 
- Les prestataires à contacter. 

 
Au Conseil Municipal du 4 novembre dernier, il a été proposé que le city stade soit installé sur 
un terrain près de la Salle des Fêtes (ex-jardins partagés). Cet emplacement semble le plus 
adapté (près du centre du village, une aire de jeux pour enfants à proximité ainsi que le terrain 
de pétanque et enfin la gendarmerie toute proche qui peut dissuader les dégradations 
éventuelles). 
Les dimensions retenues sont de 32m x 13m avec un revêtement en synthétique et différents 
équipements ainsi qu’une petite piste d’athlétisme. 
3 prestataires ont été consultés. La Société HUSSON a été retenue pour ses prestations 
proposées ainsi que pour son offre de prix (la moins-disante des trois). 
 
L’implantation du city stade avec les caractéristiques citées ci-dessus a été adoptée à 
l’unanimité par le Conseil Municipal. 
 
Pour soutenir cette initiative, des demandes de subvention seront faites auprès de différents 
organismes. 
 

Brigitte Mathieu et les Membres du Groupe de travail 
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    Dynamique de la jeunesse 
 

Le premier semestre 2021 a été l’occasion de lancer 
une nouvelle dynamique au sein de notre 
commune, celle à destination de nos plus jeunes. 
Le concours « Mon village du futur – Comment je 
l’imagine » s’est déroulé en avril et mai. Ce 
concours a été organisé par un groupe de 10 jeunes 
âgés de 11 à 15 ans, avec le soutien de la 
municipalité. 
 
24 enfants de 6 à 11 ans ont réalisé des dessins 
illustrant leur vision du futur pour la commune. 
 
11 enfants de 11 à 15 ans ont quant à eux réalisé 
des vidéos. Durant 5 mercredis après-midi, la 
municipalité a financé l’intervention de Romain 
Borget, animateur numérique d’Info Jeunesse Jura, 
pour leur apporter des connaissances techniques 
mais également les règles en matière d’utilisation 
des vidéos en termes de droit à l’image. 
 
 
Un jury composé de 9 habitants représentant la vie 
civile et associative s’est réuni le 19 juin pour 
désigner les lauréats. 
La remise des prix a eu lieu le samedi 03 juillet lors 
de la fête communale. 
Les dessins et vidéos ont ensuite été exposés à la 
médiathèque de Voiteur en septembre. 
Aujourd’hui, les dessins ont pris place sur les murs 
de la salle du Conseil à la mairie. Les vidéos, ainsi 
que les dessins lauréats, sont visibles sur le site 
Internet de la mairie. (www.domblans.fr) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à Louna, Louise, Anna, Bérangère, Romane, Lina, 
Zélie, Noémie, Férréol et Ruben 

Bravo aux lauréats ! 

                          Chloé Gelot                           Eline Nicolas 

                        Cloé Perrin                                     Emi Nicolas 

  Jules Guillemin        Lina Van Hoecke                                   Octave Tournier 
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                       Et pour les vidéos : 

Vidéo gagnante N°1  : Célia Badot et Louna Monneret 

Vidéo 2nde : Tamara Cavillon et Elvie Pitel 

Vidéo 3ème : Camille Canet, Louise Chanet et Fantine Pitel 

Vidéo 4ème : Ferréol Tournier, Paul Moutenet et Charli Boillot 

Vidéo 5ème :Ylan Schaffner 

 
Les participants ont exprimé des idées dans de nombreux domaines : environnement, sports 
et loisirs, commerces et services ou encore cadre de vie. 
En octobre, a commencé une réflexion concernant la réfection de l’intérieur de l’arrêt de bus 
situé devant la pharmacie. 
Un groupe de jeunes, accompagné d’un artiste et de la municipalité, prépare ce projet qui 
devrait se concrétiser au printemps 2022. N’hésitez pas à venir échanger avec le groupe quand 
vous verrez des pinceaux s’activer !! 
 

Quoi d’autre ?? 

Des rencontres entre les jeunes et la municipalité ont lieu régulièrement. D’autres projets 

verront le jour en 2022. Ces rencontres sont ouvertes à tous ! Pour les jeunes de moins de 18 

ans souhaitant participer, n’hésitez pas à contacter le secrétariat de mairie ou Céline Cannard, 

conseillère municipale en charge de ces actions. 

Céline Cannard : Conseillère municipale 
 Mail : celine.cannard@orange.fr 
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   Réseau eau et assainissement 
• Réseau d’eau potable :  

 

Le remplacement de 

l’échelle dans le 

deuxième réservoir 

d’eau à Blandans a été 

effectué par la société 

Suez en début d’année 

2021. 

 

.  

 

 

 

La liaison filaire entre le puits de captage vers les terrains de foot et les réservoirs vient 

d’être installée par la société Suez. De ce fait, nous sommes maintenant autonomes et ne 

dépendrons plus d’un opérateur téléphonique et d’une facture annuelle conséquente… 

Le remplacement du grillage de protection de la zone de captage 

d’eau potable a été réalisé cet automne selon la demande de l’Agence 

Régionale de Santé. Le chantier a été conduit par l’entreprise Val de Seille 

Paysage pour un coût de 15662.40€. Les travaux ont été subventionnés 

pour une grande part par l’État et le Conseil Départemental, d’un 

montant de 3916 € pour la subvention de 

l’Etat (DETR) et subvention 

départementale (DST 

Relance) de 4350 €. 

Solde pour la commune : 
7396 € 

 

 

 

 

 

 

Avant les travaux 

   Après les travaux 
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Dans le cadre du Schéma Communal de Défense 

Extérieure contre l’Incendie (SCDEI), en lien avec le SIDEC, nous 

venons de réaliser le contrôle de nos poteaux incendie, 

l’actualisation de la carte de notre réseau d’eau et l’ensemble 

des bâtiments relevant de la protection incendie.  

La commune est et restera propriétaire de la source Thiébaud 

nous procédons à l’élaboration d’une convention qui autorisera 

la commune de Frontenay à utiliser l’eau de cette source. 

Préalablement, cette dernière devra faire l’objet d’une 

déclaration d’utilité publique, et se doter d’un périmètre de 

protection.  Nous travaillons sur ce dossier avec les élus de 

Frontenay.  En outre, les tarifs eau et assainissement sont 

maintenus tels qu’ils sont actuellement sans augmentation 

pour la part communale 

• Assainissement  

 

La commune a reçu l’étude commandée auprès du bureau VERDI pour mieux comprendre 

et améliorer les problèmes d’évacuation des eaux pluviales et de ruissellement sur le secteur 

nord de Bréry. En effet, à plusieurs reprises, nous avons dû faire face à des inondations de la 

voirie et d’habitations sur le secteur de la salle polyvalente. Le conseil municipal en étudiera 

les investissements à prévoir. Enfin n’oublions pas les inondations des 16 et 17 juillet 2021 

qui ont particulièrement affecté les maisons et garages du lotissement des champs de la 

Barre. 

Le poste de relevage des eaux usées « Rochette » ne disposait pas, comme les autres, 

d’un dispositif d’alerte en cas de dysfonctionnement. C’est chose faite depuis cet automne. 

 L’ensemble du réseau d’assainissement géré par notre syndicat (SIARD) doit faire 

l’objet d’un diagnostic tous les dix ans, et nous y sommes. Des études financées par le syndicat, 

les communes adhérentes, et subventionnées notamment par l’agence de l’eau vont être 

programmées afin d’optimiser notre dispositif de traitement des eaux usées. Actuellement, 

une grosse partie des eaux pluviales se déverse aussi dans le réseau des eaux usées. Il faudra 

surement généraliser des réseaux séparatifs.                                                      

   Equipe des employés techniques : 

Malgré l’arrivée d’un nouvel employé technique (Mr Febvre Laurent), aux côtés de Mrs 

Courville et Guillemin, l’été pluvieux a généré beaucoup de séances de tonte sur toute la 

superficie de la commune nouvelle…Celles-ci se sont ajoutées aux travaux de maintenance sur 

le réseau d’eau du village historique de Domblans, à l’entretien des bâtiments communaux, 

dont l’école pendant les vacances, aux plantations et arrosages, à l’organisation des fêtes… 

 

Roger Ballet, Adjoint délégué 
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       Commission voirie 
 

 

Travaux à la charge de la CCBHS 

 
Rue de la gare VC26 

 

 

AVANT 

 

 

 

APRES 

 

 
Réfection de la chaussée en enrobé à chaud 
Coût de l'opération : 9385,52 euros TTC 
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• Chemin de Mauffans VC2 (Bréry) 
Purge faite par les moyens communaux au carrefour VC2 et de la rue de l'église VC16 et 
l’enrobé à chaud a été réalisé par l'entreprise EIFFAGE. 
Coût de l'opération : 1763,58 euros TTC 
 
 
Travaux à la charge de la Commune 
 

• Rue de la gare VC26 (les abords de la chaussée) 
Enrobé à chaud + changement de 3 grilles 
Coût de l'opération : 13691,62 euros TTC 
Travaux réalisés par l'entreprise EIFFAGE 
 

• Rue des enchâtres VC25 et chemin de la Muyre à St Germain les Arlay VC7 
 Réparation des glissières mixtes (fer+bois) de sécurité dû au pourrissement des bois. 
Coût de l'intervention :  3776,40 euros TTC 
Travaux réalisés par l'entreprise AER (Eiffage) 
 
*  Travaux voirie prévus en fin 2021 
-rue des Enchâtres VC25 : bordures 
-rue Beaupoil VC20 : caniveaux CC2 
-route de St Germain RD 120, face place Sailland : grille 
-route de la Muyre VC1 entre l'impasse et la rue des champs Ramboz : reprise en enrobé pour 
l'évacuation des eaux pluviales. 
-route de Voiteur RD120 face garage Barrot : remplacement de la grille. 
-route de St Germain RD 120 face maison Mr et Mme Genevois : reprise de l'ouvrage 
-route de la Muyre VC1 face maison N° 71 : reprise devant l'entrée pour évacuer les eaux 
pluviales. 
-route de la Muyre VC1 au carrefour avec la RD 120 route de St Germain : déplacement de la 
grille. 
-route de St Germain RD 120 face entrée maison Mr et Mme Tournier : mettre l'écoulement 
des eaux pluviales dans le réseau existant et faire une poutre en béton sur le trottoir en limite 
de propriété. 
Rien de fait à ce jour (10 déc,2021). 
Les travaux seront reportés en 2022. 
 
Signalisation verticale et de chantier 
Pour un montant de 4300 euros TTC. 
 
Signalisation horizontale 
Diverses réfections (entretien et créations) ont été prévues pour une somme de 1500 euros. 
Les travaux n'ont pas pu être réalisés dû aux intempéries à ce jour (10 décembre 2021) 
Ceux-ci seront faits dès que le temps le permettra. 
Des places de parking sont prévues au carrefour rue Désiré Monnier VC17 et la rue de la ligne 
VC22 le long du grand mur de soutènement face au chaudron. 
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Commission sécurité 
 
*Mise en place de ZONE 30 et interdiction aux + de 19 T dans ces zones 
Rues concernées : 
-les rues de la Belgique VC19 et Beaupoil VC20 
-Rue Désiré Monnier VC17 
-Rue de Bréry VC18 
-chemin du Gros Tilleul VC21 et rue de la ligne VC 22 
-rue de la Desserte VC23 
-rue du Prélot VC 4 
Ces travaux seront faits dès la livraison des panneaux. 
 
*Accès au skate park 
Création d'un cheminement en enrobé du Square du 19 mars, début du trottoir jusqu'à 
l'entrée du skate chemin de Condamine VC43. 
Ces travaux seront proposés au budget 2022. 
 
*Création d'un trottoir le long du muret de la gendarmerie actuelle 
Le départ de celui-ci partira de l'entrée du magasin Carrefour Market rue M,Buisson VC 27 à 
l'entrée des bâtiments de l'OPH rue des champs de la barre VC28. 
Ces travaux seront proposés au budget 2022. 
 
*Vitesse dans le village et Bréry 
Demande de la commission de faire un nouveau relevé de vitesse (précèdent contrôle fait fin 
2016 et début 2017). 
Ce service sera fait par le DDT de Lons (Direction Départementale des Territoires) à partir de 
juin 2022 gratuitement. 
Beaucoup d'attente car de nombreuses communes demandent la même chose dû à la vitesse 
excessive des citoyens roulants. 
 
*Mise en place de panneaux AB1 (priorité à droite) sur Bréry 
Seront mis à tous les carrefours ayant une priorité à droite sur la RD 193 et 193e (le but de 
cette opération : Prévenir l'automobiliste d'un carrefour non prioritaire). 
 
 

                                                                  Le conseiller délégué à la voirie : Rémi COURTOUT 
 

                                                                  Les membres de la commission : Jean NOZIERE 
                                                                                                                        Gilles CAMPY 

                                                                                                                        Chantal MARTELIN 
                                                                                                                        Roger BALLET 
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   Commission bâtiment 
Voici les travaux effectués au cours de l’année 2021 : 

• Construction de la nouvelle gendarmerie et renforcement de la ligne électrique 

enfouie. 

• Aménagement du poids public en abris bus. 

• Réfection d’un logement au-dessus de l’école avec isolation intérieur, sols, électricité, 

salle d’eau et radiateurs. 

• Divers travaux dans les salles de classes. 

• Travaux d’entretien dans les logements locatifs. 

 

Gilles Campy, Adjoint 

    Commission forêt et environnement 

 

Après plusieurs années caniculaires, l’été 2021 s’est révélé particulièrement humide. 
Source de désagréments pour beaucoup, cette eau et des températures raisonnables ont été 
une bénédiction pour nos forêts et nos haies. Les arbres en situation de stress (hydrique 
principalement) résistent en effet moins bien aux maladies et aux agresseurs.  
Il reste toutefois à gérer les dégâts des années précédentes et composer avec la chalarose du 
frêne toujours bien présente. 
 
C’est pourquoi la parcelle 27 anciennement en frênes sera replantée cet hiver de même que 
les parcelles d’épicéas 12 et 13.  
Quelques grumes ont été coupées à La Muyre vers la parcelle 15 ainsi que plusieurs 
peupliers trembles à côté de l’usine V33. 
Le gros des travaux forestiers quant à lui s’est déroulé à Bréry, principalement au bois de Ney 
avec une récolte de très beaux chênes. 
Le reste des arbres sera exploité en bois énergie dès que les conditions de portance 
permettront le passage des machines, la zone étant particulièrement humide et en pente. 
 
Si les pluies du mois de juillet furent bénéfiques pour la forêt, il en va autrement des chemins 
communaux et de ceux de l’Association Foncière. Les routes en pentes ont été fortement 
dégradées à commencer par la Rampe qui mène à Blandans et qui a nécessité une journée 
de mini pelle pour sa remise en état. Idem pour le chemin qui relie les Isles à Menétru pour 
lequel c’est une journée de pelleteuse qui a été nécessaire afin de le rendre praticable. 
Le dernier gros chantier fut celui du pont SNCF au bout du verger communal dont les 
ravinements ont mis les fondations à nu.   
 
L’eau à Domblans c’est aussi une rivière et beaucoup de petits cours d’eau. La gestion des 
arbres morts au milieu des cours d’eau incombe maintenant à la communauté de commune 
de même que l’entretien des fossés le long des routes communautaires. Certains d’entre 
vous peuvent regretter la lenteur d’intervention en cas de problème mais ces délais 
s’expliquent généralement par l’obligation de déposer un dossier à la DDT pour toute 
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intervention sur un cours d’eau sous peine de procès. Même nos élus ne peuvent déroger à 
cette main mise de l’administration sur notre patrimoine halieutique. Vous comprendrez 
donc qu’il faut souvent plusieurs mois entre le signalement et la réalisation des travaux. 
Espérons tous une année 2022 sans gelées tardives, pas plus chaude et avec des pluies mieux 
réparties... 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 

 

 

 

Emmanuel Rizzi Adjoint 
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     Commission cadre de vie 

Fête de la musique « Une belle première » 
Une fête réussie !  Le public était là sur la pace Sailland ce samedi 19 juin pour accueillir les 

musiciens.  

Différents types de musique proposés : un concert de musique classique donné par les élèves 

violoncellistes du conservatoire sous la baguette de Christophe Oudot suivi de musique folk, 

rock, blues, variétés françaises, …  

Cette soirée placée sous le signe de la convivialité réfléchie et « orchestrée » par la 

commission « cadre de vie » à l’initiative de notre flûtiste, Amandine Guichardot, Conseillère 

municipale, sera reprogrammée pour 2022.  

Commission « cadre de vie » 
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Repas des anciens 

11 novembre 2021 

Notre commune Nouvelle compte 206 habitants de 70 ans et plus. 

Ce 11 novembre, 106 anciens se sont retrouvés pour participer au repas offert par la 

municipalité. 

Après cette période de restrictions liée à la crise sanitaire, c’était un véritable plaisir de se 

retrouver autour d’un délicieux repas dans la salle des fêtes aux couleurs de l’automne. Les 

tables ont été décorées avec goût par Karine Blondeau, Martin Hedin Mazet, Annick Le Bail 

Guillaume du Club des Amis, avec la participation des membres de la commission affaires 

sociales. Céline Cannard avait fabriqué les menus en les illustrant des dessins du concours 

village du futur. 

Le Maire, Jérôme Tournier leur a souhaité la bienvenue avant de leur présenter une synthèse 

des actions de notre municipalité et des projets à venir … Une vidéo de la commune réalisée 

via un drone par un groupe de jeunes a été projetée. (Vous pouvez retrouver cette dernière 

sur le site internet de la commune). 

C’est dans une ambiance chaleureuse, sur un air d’accordéon et une belle prestation donnée 

par Angélique Neuville, Domblanaise que nos danseurs ont foulé le parquet. 

Monique Gaudron 

1ere Adjointe – Commission Affaires Sociales 
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Cérémonies 
14 juillet 2021 

Cérémonie restreinte en présence de Danielle Brûlebois, Députée, Christelle Morbois, 

Conseillère Départementale, Corinne Linda, Maire de Voiteur aux côtés de Jérôme Tournier, 

Maire et ses adjoints. 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 novembre 2021 

En présence de Sylvie Vermeillet, Sénatrice et Christelle Morbois, Conseillère Départementale, 

nous avons honoré les Morts pour la France aux monuments de Bréry et Domblans. 

A Domblans aux côtés des pompiers, de l’Harmonie de Voiteur, des membres de la FNACA, les 

élèves de CM1/CM2 ont retracé le parcours des poilus morts pour la France et entonné la 

Marseillaise. Un bel hommage pour ces cérémonies intergénérationnelles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  



 
22 

L’arrivée du père Noël 
 

Le 17 décembre le père noël est arrivé sur la Place Sailland . La  distribution de friandises et 

les petits tours de calèche avec pépita qui ont ravi petits et grands. 
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    Les comités consultatifs 
 

Les comités consultatifs ont pu reprendre du servir. Malgré une année encore un peu séquencée du 

fait de la pandémie, les membres des comités ont réussi à mener à bien leurs réflexions autour du 

thème « sécurité des personnes ».  Quatre groupes de travail avait émergé :  

- Incivilité 

- Solidarité 

- Eclairage 

- Chemins : déplacement et entretien 

Dans un premier temps, les membres ont établi un état des lieux de l’existant et de ce qui fait défaut 

à notre commune. Puis ils ont réfléchi à des solutions pour améliorer différentes situations. Leurs 

propositions ont été transmises au conseil municipal lors de la réunion du 4 novembre 2021.  

Voici les propositions faites : 

Le groupe solidarité propose de créer un groupe de personnes pouvant répondre à des actions de 

solidarité (par exemple : aider une personne à rentrer son bois, l’accompagner au centre de 

vaccination, lui porter ses courses…). Les membres souhaiteraient que la mairie centralise les 

demandes et mette en relations les habitants avec une des personnes de la liste « solidarité » en 

fonction des savoir-faire et des compétences de ces derniers. 

Le maire trouve l’idée intéressante mais ne souhaite pas surcharger les secrétaires de mairie qui ont 

beaucoup de travail. Monique Gaudron (1ère adjointe), dans le cadre de la solidarité et du registre des 

personnes isolées, s’entretient régulièrement les personnes les plus vulnérables. Lors de ses appels, 

elle reçoit très peu de demandes de ce type.  

Le groupe éclairage propose d’harmoniser les lumières entre Bréry, Blandans, Domblans, La Muyre 

pour aller dans le sens de l’unité de la commune nouvelle. Il serait préférable de reprendre Le maire 

trouve l’idée intéressante mais ne souhaite pas surcharger les secrétaires de mairie qui sont déjà en 

surcharge de travail. Monique Gaudron (1ère adjointe) est déjà en lien régulièrement avec les 

personnes les plus vulnérables. Lors de ses appels, elle reçoit très peu de demandes de ce type.  

Le groupe éclairage propose d’harmoniser les éclairages entre Brery, Blandans, Domblans, La Muyre 

pour aller dans le sens de l’unité de la commune nouvelle. Il serait préférable de reprendre le système 

de Domblans (interruption de 0h15 à 7h en fonction des saisons).  

Il souhaiterait qu’une réflexion soit menée sur un éclairage plus vert (éclairage d’un lampadaire sur 

deux, détecteurs de présence sur les réverbères, diminution de l’intensité, passage à un éclairage 

LED…) 

D’autre part, les membres de ce groupe invite à penser à éclairer le parking de la gare ainsi que celui 

de la salle polyvalente de Brery lorsque la salle est utilisée uniquement car le site est réputé pour être 

un lieu à faible pollution visuelle et donc apprécié des amateurs d’étoiles.  

Sur proposition du maire, le conseil est d’accord pour mener une réflexion sur les éclairages publiques 

d’autant plus qu’une démarche de vérification des installations est en cours. Un groupe de travail 

composé d’élus et de membres des comités consultatifs sera constitué et travaillera sur ce point. 

Le groupe chemin souhaite qu’un rappel à la loi soit effectué auprès de chacun car certaines haies non 

taillées sont sources de difficultés de circulation (routière ou piétonnière). Il souhaiterait également 

mettre en place une signalétique à l’entrée des chemins de l’AF (association Foncière) pour rappeler 

les usages sur ce type de chemin (interdit aux véhicules à moteur sauf agricoles). D’autre part, deux 
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élus ont menés actuellement une réflexion sur le chemin doux (parcours et faisabilité) De plus trois 

élus proposent de travailler en lien avec les membres de ce groupe à la réalisation d’un livret à 

destination des habitants rappelant ce que chacun doit faire dans sa propriété pour le bien collectif.  

De plus, l’idée d’un balisage d’un chemin permettant la découverte du patrimoine de la commune est 

reçue puisque c’était une proposition élaborée avant les élections municipales. 

 Les membres du groupe souhaiteraient voir une réfection du chemin botanique de Bréry. Les 

panneaux ne correspondent parfois plus aux essences des arbres, d’autres sont devenus illisibles avec 

le temps. 

Le groupe serait favorable à la création d’un chemin doux (chemin sécurisé pour les piétons et les 

vélos) pour relier Bréry à Domblans.  D’autre part, les habitants souhaiteraient créer un parcours 

piétonnier pour valoriser le patrimoine de la commune.  

Le conseil soutiendra la réfection du sentier. Le projet pourrait être mené par des habitants ayant les 

connaissances botaniques ou par l’école (comme ça avait été le cas à sa création).  

D’autre part, 2 élus sont actuellement en train de mener une réflexion sur le chemin doux (parcours 

et faisabilité).  

 

De plus 3 élus proposent de travailler en lien avec les membres de ce groupe à la réalisation d’un livret 

à destination des habitants rappelant ce que chacun doit faire dans sa propriété pour le bien collectif.  

De plus, l’idée d’un balisage d’un chemin permettant la découverte du patrimoine de la commune est 

reçue positivement par le Conseil Municipal.  

Le groupe incivilité a réfléchi à la possibilité de mettre en place un dispositif de type « voisins vigilants 

et solidaires » pour permettre une sécurisation au sein des différents quartiers de la commune. Le 

groupe soumet l’idée d’une rencontre avec la gendarmerie pour un rappel des bonnes pratiques afin 

de ne pas favoriser les cambriolages par exemple. D’autre part, ils souhaitent réaliser une charte de 

bon voisinage.  

 

Le conseil est d’accord avec l’ensemble de ces propositions et rencontrera les membres du groupe 

pour mener une discussion sur le dispositif à choisir. De plus la charte de bon voisinage fait écho au 

souhait du groupe chemin d’établir un livret de rappel aux bonnes pratiques en tant que propriétaires 

ou locataires.  

Les comités consultatifs se sont déjà remis au travail sur un autre thème. La suite au prochain bulletin ! 

 

Amandine Guichardot 
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     Bien vieillir à Domblans 
 
Depuis le printemps 2021, un groupe de travail composé de six membres du Conseil Municipal 
et de trois personnes extérieures réfléchit sur le thème du « bien vieillir dans notre 
commune ». Ce sujet est souvent évoqué lors de rencontres avec des seniors vivant seuls ou 
même en couple : problèmes de solitude, d’éloignement, d’entretien de la maison et des 
extérieurs, etc.. 
 
Le groupe s’interroge donc sur le maintien d’un cadre de vie ou de logements adaptés aux 
besoins des habitants afin de trouver une solution « de mieux vivre » pour des personnes 
encore dépendantes. 
 
Suite à cette réflexion, nous avons sollicité l’aide d’un groupe de stagiaires du CFPPA (Centre 
de Formation Professionnelle et de Promotion Agricole) du lycée Agricole de Montmorot pour 
une consultation auprès des habitants afin de connaître leurs attentes. 
 

Cette mission menée par 3 étudiants (responsables de 
projet de territoires) a permis de réaliser un 
questionnaire diffusé à plus de 350 personnes (+ de 60 
ans) de la commune. 
Vous avez eu la gentillesse de bien vouloir prendre le 
temps de répondre à cette enquête (+ de 120 retours fin 
novembre). Merci à vous. 
Ces réponses seront examinées et étudiées par les 
stagiaires qui nous en feront une restitution mi-janvier. 
Dans la programmation de cette mission, une journée 

d’animation participative regroupant 11 personnes de plus de 60 ans s’est déroulée à la mairie 
le mardi 30 novembre. Les objectifs étaient de comprendre et connaître les besoins et attentes 
sur le thème du « bien vieillir » ; il s’agissait de faire 
s’exprimer le public concerné et rassembler des 
éléments qui permettront d’orienter les axes de 
travail de la commission. 
 Cette animation très enrichissante, avec beaucoup 
d’échanges, d’émergence d’idées pour soi-même 
autant que pour les autres et qui a permis 
d’impliquer ces personnes sur la problématique du 
« bien vieillir » à Domblans. 
D’autres animations pourront peut-être se 
renouveler avec le groupe de travail en place. N’hésitez pas à venir partager ces moments 
conviviaux. 

Nous attendons la restitution du travail de nos stagiaires 
(résultats des données quantitatives et qualitatives) afin 
de définir les axes de travail de notre commission pour la 
poursuite du projet. 
                                       

                                                    La responsable du groupe : 
Marie-Noëlle Roy 
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 Associations de Domblans 

ASSOCIATIONS PRESIDENCE ADRESSE MAIL N° TEL 

Société de 
Chassse 
Domblans 

Mr Patrick PERONO patrick.perono39@gmail.com  

Société de 
Chasse Bréry 

Mr François 
PETRACCO 

Francois.petracco@orange .fr  

Club du Temps 
Libre 

Mme Annick 
GUILLAUME 

 
 

annicklebailguillaume@orange.fr 
 

03 84 85 24 66 
06 89 34 08 68  
 

Foyer Rural Mme Michelle 
CHEVAUX 

 

michelle.chevaux@orange.fr 06 42 01 19 05  
 
 

Les Blés noirs Mme Christelle 
MOULIN 

Ch.moulin@orange.fr 06.87.21.91.09 

Pétanque des 
Coteaux de 
Seille 

Mme Aline 
MONNERET 

Aline.monneret39@laposte.net  

Associations des 
Arts Martiaux 
de Voiteur-
Domblans 

Mr Jean-Baptiste 
BLANCHARD 

blanchardj043@gmail.com,   06.84.96.51.22 

Association au 
Vent du Cuard 

Mme Pitel 
  

La marche Mr Jean NOZIERE noziere.jean@wanadoo.fr 03.84.44.90.09 

Union Sportive 
des Coteaux de 
Seille 

Mr Philippe CLERC coteauxdeseille.foot@free.fr  

 

Comité des 
Fêtes 

Mr Jean-Marie 
BUCHIN 

jean-marie.buchin123@orange.fr 06.81.55.38.81 

Association 
Maxxslide 

Mr Damien 
LUFIACRE 

maxxslide@free.fr  

Association 
CDCJ 

Mr POUX -BERTHE cdcj@live.fr  

Les Vergers de la 
Haute Seille 

Mr Louis BERTHET mcl.berthet@orange.fr 03.84.85.27.84 

Comité des 
Fêtes de Bréry 

Mme Marie-
Christine BALLET 

ballet.roger@wanadoo.fr  

Groupe des 
Ainés 

Mme Guillemet 
Renée 

  

Association des 
Parents d’Elèves      
 

Thomas Pernot apedomblans@outlook.fr  

 

 

mailto:annicklebailguillaume@orange.fr
mailto:michelle.chevaux@orange.fr
mailto:blanchardj043@gmail.com
mailto:coteauxdeseille.foot@free.fr
mailto:ballet.roger@w
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     La Marche 
Après une interruption forcée, due à un minuscule caillou dans notre chaussure, nommé 

COVID 19, nous avons repris nos activités dès que le déconfinement a permis de sillonner à 

nouveau notre belle région. 

On peut d’ailleurs se demander, quelles réflexions ont bien pu mener les technocrates qui ont 

décidé que l’on pouvait être infectés en plein air, en pratiquant une activité qui permet d’être 

à 7 ou 8 mètres l’un de l’autre, alors que leur propre recommandation, en la matière est de 

1m. Sans doute lesdits technocrates n’ont-ils jamais marché dans la boue. ? 

Bref, nous nous retrouvons, à nouveau sur le 

parking face à la place Sailland, à 13h30, 

chaque semaine le lundi, pour une randonnée 

de 10 à 15 km.  

Le 19 novembre, nous avons aussi renoué 

avec notre traditionnelle marche de nuit, 

agrémentée d’un arrêt au Petit Victorien, ou 

l’accueil chaleureux de Marilyn et Frédéric, 

est toujours au rendez-vous. 

Des marches à la journée sont aussi 

prévues, qui donnent lieu à des pique-

nique fort sympathiques, ainsi 

d’ailleurs que des sorties ski de fond, 

ou raquettes. 

Je rappelle que nous ne sommes pas 

un club, mais un groupe de marcheurs, 

qu’il est possible d’intégrer sans 

aucune formalité. Ce qui a d’ailleurs 

été le cas, récemment, avec l’arrivée à 

Domblans, de jeunes retraités, Isabelle 

et jean Michel qui nous viennent de 

Savoie 

  

                                                                                                                                      Jean Nozière 
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    MAXXSLIDE 
 

 
  
 

 
 
À nouveau, cette année 2021 a été plutôt calme pour l’association Maxxslide mais on 
compte vraiment sur 2022 pour reprendre de l’activité... 
 
Malgré tout, en 2021, grâce au budget alloué par la com-com, divers travaux d’entretien et 
d’amélioration ont pu être effectués sur le park : 

• Remise en état de la passerelle  

• Remplacement des tables  

• Réalisation d’une allée piétonne et mise en place de 2 bancs 
 
Mais aussi et surtout : 

• Ajout d’un module supplémentaire 

• Suppression de la demi-sphère  

• Remise en état de la jonction goudron /béton  
 
Le contexte difficile de cette année n’a cependant pas ralenti la fréquentation qui est 
toujours au rendez-vous dès que les conditions le permettent. 
Nous comptons vraiment sur 2022 pour un vrai redémarrage. 
 

 

 

 
 

 

 

   

Damien Lufiacre 
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      Comité des fêtes de Bréry 
 
L’association a pour but de maintenir et promouvoir toute animation 

à Bréry et alentours, donc dans la commune nouvelle de Domblans. Les 
activités du Comité favorisent les rencontres et permettent de créer des 
liens entre les habitants.  

 
 

Durant cette année 2021, le Comité des Fêtes de Bréry a réalisé toutes les activités 

initialement prévues, sauf la percée du vin jaune, manifestation qui a été annulée pour cause 

de pandémie. 

Voici les activités réalisées durant l‘année 2021 : 

• L’assemblée générale de l’association a eu lieu le samedi 13 mars, à la salle 

polyvalente de Bréry. 

 

• Le nettoyage de Printemps s’est déroulé le 27 mars. À 

cette occasion, quatre associations (Ape : association de 

parents d’élèves, Vergers de la haute Seille, Comités des 

fêtes de Bréry et Domblans) ont groupé leurs bénévoles, 

avec l’aide de la commune pour collecter les déchets sur 

Domblans. Ce fut une manifestation exemplaire en 

termes de coopération et de civisme 

 

 

•    Les quatre marchés de producteurs ont eu lieu les 11 juin, 9 juillet, 13 août et 10 

septembre sur le parking de la salle polyvalente de Bréry. Les deux premiers marchés ont 

attiré de nombreux visiteurs heureux de pouvoir déguster les produits locaux grâce à la 

mise en place de la buvette et du barbecue. Il y a eu moins d’affluence aux deux derniers 

marchés, où il n’y avait ni buvette, ni restauration, par respect des consignes sanitaires. 

 

• Un accueil des nouveaux habitants a eu lieu le samedi 12 juin, à la salle polyvalente 

de Bréry. Nous avons présenté le comité et les activités prévues. Tous ont apprécié la 

rétrospective, sous forme de diaporama et l’apéritif servi à l’issue de cette rencontre. 

 

• Une initiation au jeu de quilles s’est déroulée le dimanche 13 juin, sur le parking de la 

salle polyvalente. Activité prévue pour faire connaître le jeu de quilles pratiqué 

traditionnellement à Bréry. Deux passionnés : Henry Salvadori et Jacky Guillemet nous 

ont appris les règles, le positionnement, les tactiques.  Les personnes présentes, dont 
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Jeu de quilles à Bréry vers 1940. 

Mr le Maire en action. 

Mr le Maire, ont été enchantées et ont demandé au Comité de prévoir des soirées 

quilles, en été.  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

• Une exposition d’artistes locaux s’est tenue le 31 juillet et 1ier août 2021, à la salle 

polyvalente de Bréry. Parmi les 10 exposants : six peintres : Mmes Fillodeau Danièle, 

Jaworsky Nicole, Leclere Josette, 

Marie Dominique, Nozière 

Monique et Mr Culas Michel, une 

céramiste : Mme Gavand 

Frédérique, une créatrice 

d’activités manuelles : Rousselot 

Annie et une sculptrice : Mme 

Grand M-France. Quelques 

sculptures de Marguerite 

Syamour (1857-1945) ayant 

vécu à Bréry ont également été 

présentées. Cette manifestation, 

jamais proposée par le comité, a attiré 200 

visiteurs, tous très agréablement surpris par la qualité des œuvres 

exposées.  

 

 
• La Saint Laurent, fête de Bréry a eu lieu le 8 août. Un apéritif offert par la municipalité 

et des pizzas, préparées et cuites au feu de bois par les membres du Comité, sont 
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proposés aux habitants de la commune nouvelle. Cette année, le chapiteau a été 

dressé devant la fontaine des frères Borgia, pour ses cent vingt ans. 

 

 

• Le trio Leskov : Alain Poisot, Xavier 

Forgeot et Christophe Oudot (résident à 

Bréry) ont enchanté le public avec les 

musiques slaves et tziganes, lors du 

concert le 28 août, à la salle polyvalente 

de Bréry.  

 

 

 

 
• La Brérychone, traditionnelle randonnée autour de Bréry, s’est déroulée le 26 

septembre, entre le hameau de Platenay et l’Etoile, dans un merveilleux paysage de 

collines. Mais le temps incertain a réduit le nombre de participants. 

 

• La visite de Dole, le 9 octobre, a réjoui les membres du Comité des fêtes, qui pour la 

plupart connaissaient peu les lieux. Une visite guidée de la ville, avec la montée au 

clocher de la collégiale, nous a fait découvrir le riche passé de la cité. L’après-midi a 

été consacré à la navigation sur le Doubs et les canaux.
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• La Sainte Catherine, en partenariat avec le 

Moulins de Brainans et le Colombier des Arts s’est 

déroulée le 20 novembre, à la salle polyvalente de 

Bréry.  Au programme, atelier danse folk, grand 

banquet des soupes, préparées et présentées par 

des associations ou des particuliers, et bal folk 

avec Tralala Lovers.  

 

 

 

Les Fayes ont eu lieu le 25 décembre, à 

20h, en haut de la côte. Après avoir allumé 

les branches de tilleul dans un grand 

brasier, celles-ci sont tournées 

provoquant un cercle de feu. Cette 

manifestation vivifiante est fort 

appréciée après les agapes de Noël.  

 

 

 

 

Malgré la pandémie, quinze manifestations ont été réalisées en 2021 et ont permis la 

rencontre de plusieurs centaines de personnes… 

 

Le comité des fêtes de Bréry sera présent à la Percée du vin jaune à Cramans, les 5 et 6 février 

2022 et proposera, sous chapiteau chauffé, sa traditionnelle barquette de patates chaudes 

avec saucisses et Mont D’Or ou cancoillotte. On vous y attend ! 

 

La Présidente, Mme Ballet M-Christine 
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    Union Sportive Coteaux de Seille 
2021 : un nouveau Président 

C’est donc la première fois que je prends la plume 
pour présenter l’USCS aux domblanaises et 
domblanais.  
L’assemblée générale du 30 janvier a élu un 
nouveau comité directeur qui s’est étoffé, à mon 
plus grand bonheur. Le Comité Directeur du 7 
février 2021 m’a confié la Présidence.  
Attaché aux valeurs du club, PLAISIR-RESPECT-
CONVIVIALITE, j’essaierai de porter mes 
convictions auprès des licenciés, partenaires, 
instances et collectivités. Au-delà d’un sport 
passionnant et des dérives du football 
professionnel, le football amateur nous permet 
d’inculquer des valeurs comme le respect, la 
solidarité, la tolérance ou le dépassement de soi, nécessaires à la construction de chacun. 
J’espère pouvoir assumer la confiance qui m’a été faite et permettre à l’USCS de rester une association 
essentielle à la vie communale de Domblans 

23 années 

En effet après plus de 23 ans de présidence, Jacques Baudry a passé la main en début d’année 2021. 
23 ans, un bail ! Un seul chiffre : durant cette mandature, c’est grosso 
modo 4500 matchs, toutes catégories confondues qui ont été joués… 
Je ne vais pas reprendre ici toutes ces années, mais je veux quand même 
remercier Jacques pour son investissement total. Sous sa présidence, le 
club s’est structuré, étoffé et installé durablement au niveau régional. Il 
est aujourd’hui reconnu par les instances pour la qualité et le sérieux de 
son travail (premier club du Jura à avoir reçu le label FFF en 2003). Aidé 
des nombreux dirigeants qui l’ont côtoyé, Jacques a su, avec le soutien de 
la communauté de communes, faire évoluer les structures pour avoir des 
équipements de qualité et fonctionnels. Développement des surfaces de 
jeux, rénovation et agrandissement des vestiaires, homologation des 
éclairages. De nombreux clubs envient nos installations obtenues avec 
persévérance et conviction. Aujourd’hui encore Jacques est toujours 

attentif à la qualité de nos terrains, et passe de nombreuses heures à assurer la tonte. Au nom de 
l’USCS, un grand MERCI.    

Carnet noir 

2021 a été une année douloureuse pour l’USCS qui a eu 
la tristesse de voir partir brutalement Didier Metraz, le 
12 mai dernier. Figure de Domblans, membre du 
Comité Directeur, Didier était licencié au club depuis 
plus de 40 ans. Passionné, charismatique et compétent, 
Didier aura laissé de nombreux souvenirs à ceux qu’il a 
côtoyé comme coéquipier, entraineur, dirigeant, 
serveur aux buvettes des différentes manifestations ou 
encore simple spectateur. J’adresse toute mon 
affection à Isabelle, son épouse, Céline et Stéphane ses enfants et à tous leurs proches. Merci Didier.  
2021 : une année en 2 temps 



 
34 

Comme chacun d’entre nous, l’USCS a subi la crise 
sanitaire et a dû s’adapter pour proposer son activité. 
De janvier à juin, le football a toujours été présent sur 
les stades de Domblans. 
Certes, il n’y a pas eu de matchs mais le contenu des 
entrainements a été adapté pour respecter les 
protocoles et toutes les catégories ont pu continuer à 
pratiquer, le samedi ou dimanche quand le couvre-feu 
ne permettait pas les entrainements du soir. Cela a 
permis de poursuivre un travail technique, mais aussi, et 
surtout garder un lien social et une activité physique de 
plein air. 
 
La saison 2021-2022 a démarré dès le 20 juillet pour les 
seniors. L’allègement des protocoles a permis une 
reprise quasi normale, avec, toutefois, les gestes 
barrières pour tous et le pass sanitaire pour les plus de 
12 ans.  
Pour le bonheur de tous, les championnats et plateaux 
ont pu reprendre, j’espère pour une saison complète 
cette fois ci.  
Chez les jeunes, 3 équipes U7, 3 ou 4 équipes U9, 2 U11, 
2 U13, 1 équipe U15, 1 U18 et 1 U12 féminine se 
retrouvent le samedi sur les terrains.  
2 équipes seniors, plus une troisième en entente avec le 
CS Passenans participent aux compétitions régionales et 
départementales.  
 
Journée Club : Le club avait choisi d’offrir une journée festive le 29 aout, afin de réunir les licenciés et 
parents autour de jeux sur le terrain le matin et d’un cochon grillé pour le repas. Cette journée détente 
a été très appréciée des participants qui avaient besoin de partages et d’échanges. 
 
 
La formation : le club incite l’ensemble des éducateurs et dirigeants à se former pour offrir aux 
licenciés un enseignement de qualité. Du côté des apprentis, Kevin CINTAS a obtenu le BMF (brevet 
Moniteur Football) et Nathan VIEUX le BPJEPS.  
Les éducateurs se réunissent plusieurs fois afin d’harmoniser les façons de travailler et mettre en place 
des programmations annuelles. Le projet club se définit autour des valeurs plaisir, respect, convivialité 
et chacun est sensibilisé à ces valeurs pour fidéliser au maximum les licenciés. 
 
 
Les arbitres : malgré une saison tronquée, nos arbitres ont pu officier durant les quelques matchs qui 
ont été joués. Cela a permis à Alexandre Rubino de valider son accession comme arbitre de R1, et à 
Laurent Michaud d’accéder au rang d’arbitre ligue en R3. Félicitations à eux, ainsi qu’à Antoine 
Converset, troisième arbitre du club, qui officie principalement auprès des jeunes. 
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L’USCS en quelques chiffres 

Effectifs 

Malgré le contexte, l’effet crise sanitaire ne s’est pas fait sentir sur le nombre de licenciés. Si l’effectif 
global est stable, certaines catégories souffrent d’une baisse de licenciés, notamment les seniors et les 
adolescentes. D’autre comme le foot loisir ou foot animation sont à la hausse.

 
 
 

Activité Foot 

Entrainements, plateaux, matchs, l’activité sportive des 
différentes équipes de l’USCS rythme les WE tout au long de 
l’année. De septembre à début décembre et de mars à juin, c’est 
une animation quasiment chaque jour sur les terrains de 
Domblans qui fait de l’USCS un des premiers animateurs, hors 
activités professionnelles, de la commune. Je remercie tous les 
éducateurs et dirigeants, qui hormis Cédric salarié, Nathan et 
Kevin apprentis, sont tous bénévoles. 

 

Manifestations 

Une saison se déroule au fil des compétitions, mais également au rythme des manifestations sans 
lesquelles le club n’existerait pas. J’en profite pour remercier tous les bénévoles de Domblans ou des 
communes voisines qui aident aux manifestations par un coup de main ponctuel mais essentiel ! 
L’USCS a besoin de 74 000€ environ pour assurer une saison, 1/3 de cette somme provient du bénéfice 
des manifestations organisées à Domblans. 

 
Sur cette saison 2020-2021, l’USCS a pu organiser son loto au mois d’octobre 2020 et une morbifoot à 
emporter en janvier. 
 
 

près de 250 
licenciés

15 
educateurs 
diplomés

72 enfants 
(5 à 10 ans)

dont 10 
filles

57 ados 

(11-18 ans)

dont 7 filles

26 
dirigeants 

(e) et 
arbitres

80 Seniors 
et foot 
loisirs

env 450 
entrainements

+ de 200 
matchs

une 
cinquantaine 
de réunions



 
36 

Pour 2022, les dates des manifestations ont été fixées : 
 
- MorbiFooT: samedi 29 janvier 2022  
- Bourse aux Vélos : jeudi 3, vendredi 4 et samedi 5 mars 2022  
- Loto de Printemps : vendredi 1er avril 2022  
- Tournoi des Jeunes : dimanche 5 juin 2022  
- Journée caritative Oncodoubs : samedi 18 juin 2022  
- Loto d’Automne : vendredi 7 octobre 2022  
- Goûter de l’Ecole de FooT : samedi 10 décembre 2022. 
Les calendriers sont disponibles à la vente auprès des licenciés du club, n’hésitez pas à les solliciter. 
 

Remerciements 

Je terminerai par quelques remerciements. Tout d’abord aux membres du comité directeur, aux 

éducateurs et dirigeants du club sans qui rien ne pourrait se faire.  Aux familles également, même si 

on a toujours le sentiment que les parents pourraient faire plus pour nous aider, ils sont présents pour 

véhiculer les jeunes, préparer et servir les gouters, rendre quelques services pour les manifestations. 

Et enfin merci à nos annonceurs, partenaires souvent fidèles à nos côtés, ainsi qu’aux collectivités 

locales, principalement la CCBHS, qui nous accompagnent toute l’année. 

Philippe CLERC 
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  A.C.C.A.  Bréry 

Pour la saison de chasse 2021/2022, l’ACCA BRERY compte 23 chasseurs. 

Beaucoup d’anciens, c’est pourquoi les postes de chasses les plus près leurs sont 

réservés. Malgré la COVID-19, l’ambiance est bonne. 

Cette saison, les sangliers sont au rendez-vous. A ce jour, nous avons prélevé, 6 

sangliers, 3 lièvres et 3 chevreuils. 

Une pensée aux chasseurs qui nous ont quittés. 

L’ensemble des chasseurs et leurs épouses vous souhaitent une très Bonne Année 

2022 et surtout la santé. 

      Le Mot du Président 

François Petracco 

   ACCA Domblans  
  
Pour la saison 2021 et 2022 la société de chasse compte 25 chasseurs (18 ayants-droits et 7 
étrangers). 
 Pour ce début de saison, la chasse se passe plutôt bien : sangliers, chevreuils, lièvres sont 
déjà à notre tableau de chasse.  
  
Notre bureau est composé de 6 membres :  
Le président : Monsieur Perono Patrick  
Le vice-président : Monsieur Chevrand Éric  
Le trésorier :  Monsieur Perono Dorian   
Le secrétaire : Monsieur Recouvreux Pascal   
Et deux membres : Messieurs Gardet Jean-Luc et Monnard Gaëtan  
  
Cette année, nos parties de chasse ne 
ressemblent pas à celles des années 
passées. 
  
Notre copain Didier nous manque et il 
ne se passe pas un week-end où il 
n'est pas dans nos conversations. 
J'espère que de là-haut tu traques à 
mes côtés. 
  
Tous les membres de la société de 
chasse vous souhaitent de joyeuses 
fêtes de fin d'année et surtout que la santé soit à vos côtés. 
  

Le Président 
  

Perono Patrick 
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                     Les Blés Noirs 
 

Créée en 1993, l’association des Blés Noirs se donne pour objectif de favoriser les moments 

d’échanges et de convivialité entre voisins du quartier de La Sarazine. 

 

Ainsi, deux fois par an, les 40 membres se rassemblent autour d’un pique-nique organisé 

pendant l’été et d’une soirée en novembre. Au plaisir de se retrouver ensemble se mêlent 

enthousiasme et bonne humeur. 

Chaque année, de nouveaux voisins nous rejoignent, maintenant l’esprit de cette association. 
 
Après une année blanche en 2020 en raison de l’épidémie de la Covid19, 2021 a permis de 
chaleureuses retrouvailles lors du repas champêtre. 
 

N’hésitez pas à vous renseigner auprès de l’un des membres du bureau, ou tout simplement, 

à venir nous rejoindre lors de l'un de nos moments festifs. 

 

Les Sarazins et les Sarrazines vous souhaitent une très belle année 2022. 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                           Christelle MOULIN  
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L             La pétanque 
 
 
Comme 2020, 2021 a été une année compliquée au 
niveau des compétitions sportives. La Fédération de 
Pétanque a quand même pu organiser 8 championnats 
au niveau département, ainsi que des championnats 
de France, dans le respect des règles sanitaires. 
 
Tout d’abord, concernant les résultats sportifs du club 
de la Pétanque de la Haute Seille : 
Triplette promotion : sur 3 équipes participantes, 
deux d’entre elles ont échoué en 8ème de finale. Il s’agit 
de la triplette de BON Jérôme, FOYET Julien et DE 
JESUS Antonio, ainsi que la triplette de ROY Joël, CLERC 
Christophe et REYNAUD Thibaud. 
 
Triplette masculin : 1 équipe composée de ROY Joël, 
CLERC Christophe et REYNAUD Thibaud est qualifiée 
pour les phases finales mais échoue également en 
huitième de finale. 
Nous avons deux équipes engagées en championnat des clubs, rencontre par équipe entre 
clubs jurassiens. 
Concernant la première équipe évoluant en division élite, elle redescend en division honneur, 
après plusieurs défaites. 
Pour l’autre équipe, évoluant en promotion, après avoir remporté 5 matchs sur 6, change de 
division et passe également en honneur. Cependant, par rapport à la disponibilité des joueurs 
et aux dates de rencontre imposées, cette équipe se voit dans l’obligation de refuser la montée 
et reste dans la même division. 
Ensuite, en ce qui concerne le côté associatif, nous n’avons rien pu organiser par rapport à ce 
qui était initialement prévu. Nous nous retrouverons le samedi 11 décembre 2021 pour notre 
assemblée générale et pour profiter d’un moment convivial autour d’un repas et d’une après-
midi pétanque. 
En 2022 si la situation sanitaire s'améliore nous avons prévu un concours le 22 janvier 2022 au 
boulodrome régional de Bans, notre traditionnel concours du 14 juillet à Domblans, ainsi qu’un 
loto le vendredi 16 septembre à la salle des fêtes de Domblans. 
Pour finir, je souhaite présenter à tous, une meilleure année pour 2022. 
 
 

Aline MONNERET 
Présidente des Coteaux de la Haute Seille 
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     LES VERGERS DE LA HAUTE SEILLE 

 

Malgré les contraintes 

de la pandémie qui perdure en 

2021 et plus, notre Association 

a réalisé l’essentiel de ses 

activités en respectant les 

règles sanitaires. Les gelées du 

printemps ont à nouveau 

compromis notre première 

récolte et les quelques fruits restants n’ont pas résisté 

à la convoitise.  

Comme les années précédentes, les activités ont débuté par la taille des arbres avec 

deux démonstrations, les 6 et 12 mars, ouvertes à tout public et gratuites. Le 6 mars, 42 

personnes regardaient et écoutaient les conseils de Denis très expérimenté sur le sujet. Puis, 

les premiers rayons du soleil éveillent la sève et nous proposons deux séances d’initiation à la 

greffe sous les différentes formules adaptées à chaque situation, suivant le développement 

du sujet ou de sa vigueur. Nous intervenons également pour la taille sur les arbres de la 

propriété Royet, pour la Commune, et sur les pommiers de la Communauté de Communes à 

Voiteur.  

La Commission entretien se charge de la propreté des plantations et les services 

communaux assurent la tonte des surfaces en herbe que nous remercions chaleureusement 

pour leur service.   Une jachère 

fleurie a été implantée en 

2021, afin de diversifier la flore 

et permettre aux enfants de 

mieux découvrir le rôle des 

insectes butineurs et la 

pollinisation.   

Avant les vacances 

scolaires, les élèves de CP ont 

fait connaissance avec les 

abeilles tandis que le cours 

élémentaire découvrait un peu 

plus la flore et la faune sur le 

site du verger, avec la jachère 

fleurie.  

Notre soirée grillades s’est déroulée dans la bonne humeur en remerciement de 

l’engagement de chacun, permettant également de mieux faire connaissance entre 

adhérents.  

  Nos chefs cuisiniers 

Photo après la corvée de nettoyage 
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En septembre, après avoir récupéré des pommes dans des vergers épargnés par le gel, 

nous avons pressé du jus pour les besoins de l’Association et satisfaire la convoitise des 

enfants.  

Le 9 octobre, notre Association a participé à l’opération de promotion des commerces 

de proximité et de l’artisanat, à l’initiative de la CCBHS.  

Devant l’incertitude de l’évolution du virus, la soirée conférence comme la sortie découverte 

de fin d’année qui doivent être programmées à l’avance n’ont pas été retenues. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  En admiration devant l’écoulement du jus 

Photo souvenir après la séance d’observation des papillons 
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Le 4 décembre, nous 

participons au marché de Noël de 

Domblans organisé par le Comité des 

fêtes. Nous proposons aux visiteurs les 

saveurs de notre jus de pommes et la 

diversité de nos activités. Sophie, 

Josette et Marie-Christine animent un 

atelier d’éveil et de découverte de la 

nature, par collage de petites feuilles 

d’arbres sur des photos de petits 

animaux de nos jardins, très apprécié 

des enfants  

 

 

Toujours à l’écoute des personnes intéressées par la conduite des arbres fruitiers, 

nous les invitons à nous rejoindre et à participer à nos travaux. 

           2021 s’achève comme les deux années précédentes avec la présence du virus et les 

contraintes qui nous sont imposées. Souhaitons que 2022 nous débarrasse de ce fléau et 

nous rende la liberté. 

                                           Bonne Année 2022. 

                                                                                     Le Président : Louis BERTHET 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le stand était bien tenu 
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     Foyer rural de Domblans 
 

Cette année encore, la pandémie de Covid a perturbé nos activités. Malgré une baisse 

d’adhérents dans nos divers ateliers, nous avons tenu à maintenir le cap et à proposer les 

activités qui jusqu’alors ont contribué au bon fonctionnement de notre association. 

 

Les activités proposées par le Foyer Rural sont : 

 

- ANGLAIS : Salle TOSI. 
Apprendre à converser en anglais :  Les mardis soir de 18 h à 19 h -  

Animateurs : Marie Juliette CORFIELD et en son absence, son mari Peter. 

Cette année seulement 6 élèves sont inscrits. 

 

- CIRQUE : Préau de l’école 
Les lundis de 17 h 30 à 18 h 30 pour les petits (4 à 6 ans). 

Les mercredis de 14 h 30 à 16 h pour les moyens (7 à 9 ans). 

Les mercredis de 16h à 17h 30 pour les grands (10 à 14 ans). 

Cette activité est animée par Helena MAITRE, diplômée de l’Ecole du cirque de Kiev 

(BPJEPS Arts du Cirque). 

Cette année nous comptons 31 futurs artistes du cirque. 
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- COUNTRY :   Préau de l’école toujours dans la bonne ambiance !  

Les mercredis de 20 h à 22 h 30. Animatrices : Marie Pierre GARNIER et Maryse MILLET. 

Il serait possible de créer un cours de débutants le même jour de 19h à 20 h , mais un 

minimum de 6 personnes serait requis. 

 

- COUTURE : Salle TOSI. 

Cette activité propose couture, patchwork, broderie, tricot, et réalisations diverses. 

Les mercredis ou jeudis en alternance de 14 h à 18 h, et les vendredis soir à partir de 

20 h 30. 

Cette activité très ludique est appréciée. C’est un lieu d’échange de nos divers savoir-

faire. 
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- GYMNASTIQUE SANTE : Salle des Fêtes (petite salle) 

Animé par le sympathique Gaétan HEIM, les jeudis de 10 h 30 à 11 h 30. 

Cette activité propose une gymnastique douce ayant pour but de préserver la capacité 

santé, améliorer le bien-être des personnes, lutter contre l’isolement et favoriser le 

lien social. Gaétan nous propose des exercices pour la mémoire, l’équilibre et la 

mobilité et cela dans une ambiance très conviviale et amicale. 

 

Tous ces ateliers sont bien entendu ouverts à tous et les inscriptions, même en cours 

d’année, sont possibles. N’hésitez pas à venir nous rejoindre ! 

 

Pour tout renseignement, veuillez-vous adresser à Michelle CHEVAUX (Présidente du 

Foyer Rural) – 06 42 01 19 05. 

Le Foyer Rural souhaite que cette année 2022 soit le meilleur possible pour vous tous. 

 

 La Présidente, 

Michelle CHEVAUX 
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École De Domblans 

 

 

 
 

 

Qui sommes-nous ? 

L’association des parents d’élèves de Domblans a pour but de récolter des fonds afin 

de contribuer au financement des sorties scolaires de nos enfants. 

Plus il y aura de monde à répondre présent lors des évènements organisés par l’APE, plus 

nos enfants pourront effectuer des sorties scolaires et activités !!!! 

 

 

 

 

 

Comment participer ? 

- En participant aux différentes actions selon vos disponibilités  

- En donnant un petit coup de pouce pour une manifestation précise, en effet 

même une petite aide est la bienvenue, comme par exemple tenir un stand 

une heure ou deux, ou participer à l’installation, au rangement … 

- Adhésion :  Tout membre de la famille d’un élève peut adhérer à 

l’association 

- Tarif : 5 € par famille 

N’hésitez pas à nous contacter soit par les différents canaux proposés ci-dessous soit 

en interpellant l’un des membres devant l’école ☺ ! 

Vous profiterez de la motivation et de la bonne humeur de toute l’équipe !!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  apedomblans@outlook.fr 

             
https://www.facebook.com/APEecolededomblans/ 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:apedomblans@outlook.fr
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      Ecole primaire Monnier Domblans 
 

En cette année scolaire 2021/2022, l’école comporte 4 classes pour 87 élèves répartis 

comme suit : 

- 1 classe de TPS/PS/MS avec 24 enfants 

- 1 classe de MS/GS/CE1 avec 25 enfants 

- 1 classe de CP/CE2 avec 17 enfants 

- 1 classe de CM1/CM2 avec 21 enfants  

Quelques changements ont eu lieu dans l’équipe enseignante : 

Mme Villeret a fait valoir ses droits à la retraite et a été remplacée par Mr Jahier, directeur et 

enseignant de CM1/CM2. Mme Becheras est partie à l’école de Sellières et ce sont Mmes 

Debrand et Guiziou qui ont maintenant en charge la classe de CP/CE2.  

Mme Benard est arrivée pour compléter le ¾ temps de Mme Chevrot en MS/GS/CE1. 

Pas de changement, en ce qui concerne la classe des petits TPS/PS/MS avec Mme Siess et les 

postes d’ATSEM avec Mmes Hach et Metrot.  

Deux enseignantes remplaçantes sont également rattachées à l’école : Mmes Gilbert et Oysel, 

ainsi qu’une AESH, Mme Guillemin. 

Une école aux nombreux projets 

Des projets sportifs : 

- Cycle Football : Une convention a été signée entre l’école, le club de l’US Côteaux de 

Seille et le District du Jura. Les enfants de CM ont ainsi pu bénéficier de 5 séances 

d’initiation au football animées par les éducateurs du club local (octobre et novembre 

2021). Les élèves ont, en parallèle, travaillé sur les valeurs de Plaisir, Respect, 

Engagement, Tolérance et Solidarité véhiculées par la pratique d’un sport collectif. 
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- Handball : Un cycle handball, avec les entraîneurs du Club de Poligny, aura lieu au 

printemps pour les classes de CP/CE2 et CM. 
 

- Rencontres sportives avec les classes de l’école de Voiteur : Plusieurs rencontres 

sportives sont prévues durant l’année scolaire : cross des écoles, athlétisme, sports 

collectifs. Elles se dérouleront en alternance à Domblans (arboretum, stade) et 

Voiteur. 

 

- Natation : Tous les enfants de 3 à 6 ans (PS, MS, GS, CP) ont bénéficié de 8 séances de 

piscine durant le premier trimestre de l’année scolaire. Cet apprentissage est dispensé 

à la piscine couverte de l’INSPE et entièrement pris en charge par la commune de 

Domblans. 

Des projets artistiques et culturels : 

- La grande lessive : Cette manifestation artistique, participative et éphémère a eu lieu 

le 14 octobre 2021 sur la Place Sailland. Tous les enfants avaient accroché leurs dessins, 

sur le thème « Tous des oiseaux ? », à des cordes à linge. 

 

 
- Ecole et cinéma : La classe de CM1/CM2 participe à ce dispositif, qui prévoit 3 séances 

de cinéma au Mégarama de Lons-le-Saunier. L’objectif est d’être un spectateur actif et 

de pouvoir utiliser les séances pour approfondir l’art cinématographique au sein de la 

classe. Les autres classes assisteront également à des séances de cinéma « à la carte » 

durant cette année scolaire. 

 

- Défis mathématiques : Plusieurs classes participeront à des rallyes ou défis 

mathématiques (OCCE, Eurekamaths, Mathador, Pangéa) afin de développer leurs 

compétences en calcul mental, logique, résolution de problèmes concrets.  
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- Les Incorruptibles : Toutes les classes participent au Prix des Incorruptibles, dont 

l’objectif est de lire, de comprendre, mais également d’avoir un esprit critique sur les 

diverses œuvres littéraires étudiées. 

 

Des projets environnementaux : 

- SYDOM du Jura : Les élèves vont bénéficier de divers ateliers d’animation du SYDOM 

sur le tri de déchets, le compostage, le recyclage. Ce projet se terminera en juin 2022 

par une visite du centre de tri de Lons-le-Saunier.  

 

Jus de pommes : Mr Berthet et les membres de son 

association des Vergers de la Haute-Seille ont permis aux 

élèves d’assister et de réaliser une pressée de jus de 

pommes. Les explications des adultes ont été complétées en 

classe par une découverte et une dégustation de différentes 

variétés de pommes. 

   

- Cour de récréation : Un vaste projet de rénovation de la 

cour de l’école a été engagé avec la commune en cette fin d’année. Il prévoit 

l’acquisition de cages de hand/foot, la plantation d’arbres fruitiers, une végétalisation 

de certains espaces, la mise en place de bacs de fleurs/plantations, le traçage au sol 

d’une piste routière pédagogique, l’installation d’une structure de jeux.   

 

- Ma classe dehors : Certaines classes pourraient participer occasionnellement à ce 

mode d’enseignement. A portée de pas de l’école, aller à la rencontre de la nature et 

faire classe : compter, lire, réciter des poésies, écrire, pratiquer des activités physiques 

et des arts plastiques, chanter, jouer ou réaliser toute autre activité compatible avec 

l’extérieur. 

Des projets solidaires : 

-  ELA : Les élèves de CM1/CM2 mènent actuellement un projet solidaire avec 

l’association ELA pour soutenir les enfants atteints de leucodystrophies (maladies 

génétiques qui détruisent le système nerveux central) et la recherche médicale. Après 

la sensibilisation, la dictée, la course d’endurance « Mets tes baskets et bats la 

maladie ! », ils ont collecté 1 206 euros de dons, qui ont été versés à l’association.  
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- Coopérative scolaire : La coopérative est gérée par les élèves de l’école au cours de 

conseil de coop, où ils gèrent les finances et organisent les diverses actions : chocolats 

de Noël, photographies scolaires… 

- Participation des élèves de l’école aux cérémonies commémoratives du 11 novembre 

et du 8 mai : chant de « La Marseillaise », présentation des soldats de Domblans 

« morts pour la France » suite aux recherches faites en classe sur le site « Mémoire des 

hommes ». 

 

Pour l’équipe pédagogique, Johann JAHIER 
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Contact : Mr BLANCHARD 06.84.96.51.22 
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             Société de Musique 

         De Voiteur 

 
La Musique de Voiteur est une grande famille depuis près de 50 ans alors, en 2021, en plus du 

respect des règles sanitaires, une bienveillance naturelle a été vécue pour retrouver le plaisir 

de jouer ensemble mais surtout être prudents …Pour beaucoup des musiciens, ce n’était pas 

facile de reprendre l’instrument quand il avait été mis dans un coin pendant un an. La reprise 

officielle des répétitions en juillet a été compliquée par les effectifs fluctuants……mais il y avait 

un but : le concert de Sainte Cécile à Voiteur le week-end du 20-21 novembre. Il devait être 

celui de la renaissance puisque 2020 avait été annulé. Et cela s’est fait ! Cela s’est fait à la salle 

des fêtes de Voiteur suite à des travaux dans l’église et cela a rappelé des souvenirs aux 

anciens qui jouaient là dans les premières années de l’Harmonie. Cela s’est fait avec un concert 

le samedi soir et un autre le 

dimanche après-midi pour 

pouvoir accueillir un maximum 

de personnes en respectant les 

jauges autorisées. Cela s’est fait 

avec une acoustique différente, 

une mise en valeur phonique de 

la salle communale et une 

disposition originale des 

différents pupitres. Et cela a été 

un très beau moment pour tous 

entre un « Pirates des Caraïbes » 

enthousiasmant, un « Moment 

for Morricone » dynamique, un « Bohemian Rhapsody » vibrant ou, encore, une « Musique à 

la carte » nostalgique...  

Ce concert a été l’occasion de remercier ceux qui ont pris 

le relais de René Lorang, le fondateur de l’association en 

1972. Remercier ceux qui, depuis 10 ans, soutiennent et 

font vivre la Musique de Voiteur. Remercier le président, 

François Marron, et les chefs, Alexandra Rousset et 

Dominique Synave. Mais aussi remercier les élus pour leur 

soutien et le public toujours fidèle. 
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La Musique de Voiteur donne rendez-vous le samedi 30 avril 2022 pour le concert de 

printemps à la salle des fêtes de Domblans avec le Crazy Jazz Band de Tavaux dirigé par 

Karine Roy-Lavrut.  

Et, aussi, le samedi 25 juin, à Voiteur, pour les 50 

ans de l’association. Ce sera l’occasion d’un 

évènement musical avec les Harmonies de Voiteur, 

Poligny, Lons-le-Saunier et Misery-Courtion et de 

nombreux petits groupes musicaux qui animeront 

les rues du village. Avec l’aide de la mairie de 

Voiteur et du Théâtre Spirale, l’organisation de 

cette journée sera importante, alors, toute aide 

bénévole sera la bienvenue le Jour J mais, 

également, tout soutien financier.  

 

                 

            *Meilleurs vœux pour l’année 2022* 

 

Pour tout contact, Alexandra Rousset, directrice, au 06.88.63.72.80. 

         Ou, par mail, musiquevoiteur@gmail.com 

 

          Pompiers de Voiteur -Domblans 
 
Après les longs mois de confinements au cours de l’année 2020, le centre de secours a pu 
reprendre quelques activités en cette année 2021, même si nous n’avons pu honorer aucune 
de nos manifestations. 
Cependant, nous avons pu nous réunir chaque mois lors de nos manœuvres incendies et 
secourismes, certaines se sont même déroulées au cœur de vos villages, ainsi qu’à V33. 
Notre caserne s’est refait une beauté lors d’un grand ménage de printemps, où peinture et 
rangements ont permis à nos vingt-cinq pompiers et deux jeunes sapeurs-pompiers de se 
retrouver dans un contexte plus amical. 
 

mailto:musiquevoiteur@gmail.com
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Cette année sera soulignée 
par un feu de grande 
ampleur au Bois Vernois. 
Nos équipes y sont restées 
durant plusieurs jours, et 
nous remercions les 
agriculteurs pour leur 
chaleureux accueil malgré la 
tragédie. Nous avons aussi 
vécu d'importantes 
inondations sur des 
communes de notre 
secteur, notamment à 
Domblans.  
 

 
 
 
 
Nous retiendrons aussi de 
2021, la passation de 
commandement entre le 
capitaine Vallet et le 
Lieutenant Mathot. 
 
Tous nos sapeurs-pompiers 
sont des volontaires, c’est-à-
dire qu’ils interviennent sur 
leur temps personnel et 
montent des astreintes chez 
eux une semaine par mois. 
Certains peuvent être 
conventionnés et partir 
pendant leur temps de 
travail, notamment grâce à 
V33, ce qui nous apporte de l’engagement en journée, très difficile à trouver et pourtant 
indispensable. Je remercie par ailleurs les chefs d’entreprises qui acceptent cette convention 
avec le SDIS. 
Comme le nombre de nos interventions ne cesse de croitre (à ce jour, nous faisons presque 
une intervention par jour), nous sommes en perpétuel recrutement. A partir de 16 ans vous 
pouvez postuler. Et à partir de 12 ans, les enfants peuvent devenir Jeunes sapeurs-pompiers 
et participer ainsi à plusieurs manifestations sportives, à des cours pratiques et théoriques sur 
l’incendie et les secours et à la vie de la caserne. 
Nous espérons faire vivre notre amicale en 2022, et pouvoir ainsi vous retrouver autour de 
bals et manifestations. 
L’ensemble des Sapeurs-Pompiers de Voiteur Domblans vous souhaite une merveilleuse 
année. 
 

Olivier Mathot 
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       ETAT CIVIL 2021 
Domblans 

AVIS DE NAISSANCE : 

Jude  GREAVES   né le 1er février 2021  à LONS LE SAUNIER 

Wylliam  LEU    né le 10 avril  2021  à LONS LE SAUNIER 

Elyo MASSON    né le 25 avril 2021  à LONS LE SAUNIER 

Robin OLIVIER    né le 28 avril 2021  à LONS LE SAUNIER 

Léandre ZAPELLONI VUILLAUME né le 19 juillet 2021  à LONS LE SAUNIER 

Louise THIERRY   née le 23 novembre 2021 à BESANCON 

 

MARIAGES : 

JARDON Bruno et THOMAS Emilie   le 5 juin 2021 

DUARTE Sébastien et CHABRIER Cerise  le 3 juillet 2021 

HACH Jérôme et CHALOYARD Karine   le 14 août 2021 

CORNET Julien et BERNARD Emilie   le 28 août 2021 

PARAVIS Jean-Philippe et VILLET Lydie  le 18 septembre 2021 

GRILLET Jordan et NEUVILLE Angélique  le 19 septembre 2021 

BADOT Christopher et PERNIN Anne-Sophie le 16 octobre 2021 
 

DECES : 

TAVEL Alexandra   décédée le 01/03/2021  à DOMBLANS 

 

TRANSCRIPTIONS DE DECES : 

BATARD Roland    décédé le 10/02/2021  LONS LE SAUNIER 

SIMERAY Daniel   décédé le 27/02/2021  BESANCON 

GENTET Floriane   décédée le 01/04/2021  LONS LE SAUNIER  

METRAZ Didier    décédé le 12/05/2021  CHALON SUR SAONE  

GENTET Marie José   décédée le 20/05/2021  LONS LE SAUNIER 

ROUSSELOT-EMART Danielle  décédée le 11/07/2021  BLETTERANS 

DUTRUEL René    décédé le 11/09/2021  LONS LE SAUNIER 

ROYET Pierre    décédé le 26/09/2021  VOITEUR 

 

PACTE CIVIL DE SOLIDARITE : 

BACONNET Thibaut et ROQUELET Typhaine le 30 avril 

CHASSIN THIBAULT et CANARD Sandra le 15 mai 

MOINE Anthony et COULON Valérie le 22 juin 

 

ETAT CIVIL 2021 

Commune déléguée de BRERY 

AVIS DE NAISSANCE :  

Lola PIAZZOLLA    née le 12 septembre 2021  à LONS LE SAUNIER 

Nathan ROTH    né le 28 octobre 2021   à LONS LE SAUNIER 
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MARIAGES : 

BARBAUD Yannick et MASSON Aurélie   le 10 juillet 2021 

DECES : 

NICOT Françoise    décédée le 23/01/2021 à BRERY- DOMBLANS 

ROEMER Yoann     décédé le 01/02/2021 à BRERY-DOMBLANS 

LAMY Bernard     décédé le 11/07/2021 à BRERY - DOMBLANS 

 

                                Les mariés de l’année 
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Info 

 Horaires d’ouverture et coordonnées de la Mairie  

Lundi 9h à 12h      Jeudi 14h à 17h 
Mardi 14 à 17h      Vendredi 9h à 12h 
Mercredi 9h à 12 h      Samedi 9h30 à 11h30 
Coordonnées : Tél : 03 84 85 20 02   fax : 03 84 85 20 29  
Courriel : mairie@domblans.fr 

Horaires d’ouverture de l’agence postale communale 

Lundi, vendredi : de 9h00 à 11h45 
Mardi, Mercredi, jeudi et samedi : de 9h15 à 11h30 
Levée du courrier (boîte près de l’agence postale) du lundi au vendredi 15h, samedi 11h45 

Gestionnaire des salles des fêtes 

Mme Maryse MECHIGHEL Tél :  06 46 90 06 33 

Lutte contre les bruits de voisinage (arrêté Municipal du 18 juin 1999) 

Les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés par des particuliers à l’aide d’outils ou 
d’appareils susceptibles de causer une gêne pour le voisinage en raison de leur intensité 
sonore, tels que tondeuses à gazon à moteur thermique, « ramasse feuilles, tronçonneuse, 
perceuse, raboteuse, scie mécanique, etc, …ne peuvent être effectués : 
- Les jours ouvrables que de 8h00 à 12h et de 14h30 à 19h30 
- Les samedis que de 9h00 à 12h00 et de 14h30 à 19h30 
- Les dimanches et jours fériés que de 10h00 à 12h00 

Urbanisme 

Tous travaux d’aménagement, rénovation, ouverture, abris de jardin, piscines, nécessitent 

selon la nature des travaux, une déclaration préalable ou un Permis de Construire. Renseignez-

vous en Mairie avant toute réalisation. 

Appel au civisme 
Faites attention aux déjections animales sur les trottoirs  
Les déchets verts sont à déposer aux heures d’ouvertures de la déchèterie. 

Elagage des haies et entretien de bois des particuliers. 

 

 

 

 

 

mailto:mairie@domblans.fr
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RESULTATS CONTROLE DES BACS DE TRI (BLEUS) 
 
Les ambassadeurs du tri du SICTOM (Syndicat Intercommunal de Collecte et de Traitement des 
Ordures Ménagères) ont réalisé un contrôle de la qualité du tri dans les bacs bleus sur la 

commune nouvelle de Domblans. Celui-ci s’est effectué les 16 août, 13 et 27 septembre ainsi 
que le 11 octobre 2021, les jours de la collecte. 
 
388 bacs bleus de 120 et 240 litres ont été contrôlés (soit un volume de 72 240 litres) pour un 
volume de remplissage des bacs de 62 556 litres (86,59 %). 
 
Les résultats communiqués concernant le tri sont les suivants : 

- 61 % (très bons bacs – aucune erreur) 
- 12 % (bons bacs) 
- 13 % (bacs moyens) 
- 14 % (mauvais bacs) 

 
Les ambassadeurs du tri considèrent que les résultats sont assez satisfaisants. Le volume de 
qualité du tri est de 53 838 litres (86,06 %). 
 
Nous vous encourageons encore à mieux trier. 
 
 

 

 
 

COLLECTE INCITATIVE DES ORDURES MENAGERES 
 
A partir de fin janvier 2022, changement de fréquence de collecte des bacs gris : 

➢ la fréquence de collecte des Ordures Ménagères Résiduelles (OMR, bac gris) change sur 
la Commune. D’une collecte hebdomadaire (une fois par semaine), celle-ci passe à une 
fois toutes les 2 semaines (en même temps que les bacs bleus) 
 
La fréquence de collecte des bacs bleus ne change pas. : une collecte toutes les 2 
semaines. 
 

➢ Les jours de collecte vont peut-être changer car le SICTOM doit effectuer une refonte 
globale des tournées. Ceux-ci vous seront communiqués vers le 10 janvier 2022. 
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Et si on allait à la médiathèque ? 

 
La médiathèque intercommunale à Voiteur et à Plainoiseau fait partie d’un réseau de 6 médiathèques 

et propose : 

Un accès aux documents de l’ensemble du réseau. 

L’abonnement à la médiathèque à Voiteur et à Plainoiseau permet l’accès, sans frais supplémentaires 

à l’ensemble des 6 sites du réseau grâce au Média Pass’ (Demandez le, il est gratuit !) 

6 5 0 0 0 documents accessibles  

Venez découvrir les espaces et les collections sans cesse enrichies de votre médiathèque !  

Sur chacun des sites, vous trouverez : 

Un espace adulte où choisir des fictions (romans, policiers, science-fiction, terroir, sentimental, en gros 

caractère,) des biographies, des documentaires y compris locaux, des bandes dessinées. 

Un espace jeunesse & Ados où découvrir des BD, des mangas, des albums y compris pour les pour les 

tout-petits, des contes, des romans, des documentaires, des magazines...  

Un espace multimédia où emprunter des CD (dans tous les genres musicaux), des DVD (films, séries, 

documentaires, dessins animés, ...), des partitions (pour tous les instruments et niveaux de pratique)  

Un espace public multimédia où utiliser des postes de consultation Internet, un accès à des outils de 

bureautique du wifi gratuit. 

Des espaces de détente où lire des magazines, trouver un coin calme pour étudier, … 

Des médiathécaires disponibles pour vous aider et vous accompagner. 

J u M E L La médiathèque intercommunale fait également partie du réseau des médiathèques 

du jura. Avec le site « Jumel Médiathèques en ligne », ce sont plus de 400 000 documents mis à 

dispositions des abonnés. Tous ces documents sont réservables sur le portail Jumel39.fr et arrivent par 

navette à la médiathèque de son choix où ils peuvent être empruntés. Par ailleurs, le bouquet gratuit 

des Ressources en ligne permet de voir un film, d’écouter de la musique, de lire un livre, de parcourir 

la presse, de jouer et d’apprendre (une langue, l’informatique, la musique, le code de la route…)  

 

 

 

 

Des animations régulières 

La médiathèque à Voiteur et à Plainoiseau continue de proposer des animations : Un temps 

de rencontre « bébés-lecteurs » (0-3 ans), des séances d’informatiques (au printemps et à 

l’automne), des expositions. Sans compter les accueils réguliers des écoles, du collège et des 

personnes handicapées. 
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Appel au bénévolat 

L’équipe de la médiathèque a besoin pour la soutenir dans ses activités, de collaborateurs 

bénévoles : afin de préparer les documents à la mise en rayons, de participer à l’accueil du 

public et à l’animation, d’aider au classement documentaire. L’éventail des tâches proposées 

au candidat bénévole est varié et la responsable de la médiathèque n’impose aucun poste. 

Notre équipe dynamique, aux profils très différents, participe à la vie sociale et culturelle du 

territoire. Les bénévoles ont des métiers, des passions, des âges et des niveaux culturels divers 

ce qui favorise les débats et la multiplicité des propositions. Cela se ressent dans l’ambiance 

de la médiathèque. Si vous êtes intéressé, adressez-vous à la médiathèque pendant les heures 

d’ouverture ou en téléphonant. 

Infos pratiques 

La cotisation annuelle (de date à date), est de 8€ pour les adultes habitant la communauté de 

commune Bresse Haute Seille. L’abonnement à la médiathèque est gratuit pour les enfants 

jusqu’à 18 ans, ainsi que pour les étudiants, les demandeurs d’emploi et les bénéficiaires des 

minimas sociaux. Les assistantes maternelles aussi bénéficient d’un abonnement gratuit pour 

l’emprunt de documents dans le cadre de leur activités professionnelle. 
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Le samedi 11 décembre, de 15h à 19h, Tiago, Sandrine et Sébastien au 

village des antiquaires et dans les ateliers 3R (château de Domblans), 

vous ont accueilli nombreux pour inaugurer les ateliers autour du 

Réemploi, une filière de Ô.Ressources (structure de l’économie Sociale 

et Solidaire et de l’économie circulaire) 

Les artisans « Sébastien Bonin », « fait par Fred », ou « Suzette » vous 

ont montré comment faire revivre la Matière de seconde vie pour éviter 

des déchets.  

Avec leurs savoir-faire autour du bois, du cuir et du textile 

d’ameublement, ils nous ont montré comment réemployer 

qualitativement ces Matières destinées à être jetées. 

Les jeux de piste de pépé Bidouille, imaginés par « Hélène Basile », ont 

permis aux curieux de découvrir l’univers innovant du réemploi, en 

s’amusant. 

Le collectif des ateliers 3R vous accueillera dans ces lieux inspirants, des 

ateliers pour tous autour de la Matière de réemploi au village des 

antiquaires ou dans les ateliers de Sébastien Bonin.  

Nous vous attendons nombreux pour faire revivre la Matière et partager 

un moment de bien-être, ensemble autour de  

« Savoir-faire français*».  

 

*Nous recherchons activement des artisans. Contactez-nous si vous êtes 

intéressés.  

NB La vente aux enchères des verres du Babylone ainsi que les dessins de J.M 

ADAM vont permettre à Tiago et Jean Roger les propriétaires du château de 

Domblans de changer quelques tuiles = 135 euros récoltés, Merci de votre 

participation  

Il en reste. Contactez Tiago le village des antiquaires (actuellement fermé 

jusqu’en janvier pour rénovation) 

 

 

  

Pour tout renseignement, merci de contacter 

Sandrine HUBER, 

sandrineh@oressources.org ou le 

village des antiquaires 

 

Sébastien Bonin 

Menuiserie, ébénisterie  

et agencement  

15 impasse des condamines 

39210 Domblans  

0384449020 - 0685279638 

mailto:sandrineh@oressources.org
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La CCBHS 
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Revue de presse 
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Feux d’artifice, Fête de Domblans le 3 juillet 2021 


